SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Les Gabonais de l'étranger: Bouanga et Boupendza buteurs, toujours la disette pour PEA

James Angelo LOUNDOU Libreville/Gabon

im Allevinah. La défaite contre Nantes (0-1) est la troisième de suite à domicile pour Clermont-Foot et son attaquant Vert-Jaune-Bleu qui a remplacé l'Algérien Mehdi Zeffane (62e minute).

Pierre-Emerick Aubameyang. Dimanche contre Toulouse (0-0) au stade Vélodrome, il a eu trois

son compteur-buts en Ligue 1 sous la tunique de l'Olympique de Marseille. En vain. Après cinq matchs, il totalise désormais 19 tirs sans réussite et commence à souffrir de la comparaison avec le Chilien Alexis Sanchez qui l'a précédé avec succès comme leader offensif de l'OM la saison

l'air de la Californie, après un voyage presque pour rien avec

opportunités pour enfin ouvrir les Panthères en Mauritanie, a fait du bien au meilleur buteur de Los Angeles FC. Un doublé, une victoire (4-2) et le titre de "l'Homme du match" dans le derby contre Los Angeles Galaxy ont redonné le sourire à l'ancien joueur de l'AS Saint-Étienne.

Aaron Boupendza. Il a lui aussi retrouvé le chemin du but lors du match nul (2-2) acquis sur le Denis Bouanga. Retrouver terrain de PhiladelphIa Union par le FC Cincinnati, leader de la Conférence Est de la MLS.

> Mario Lemina. La réception de Liverpool a pourtant 🕿 bien commencé pour lui et Wolverhampton, avant de se faire renverser en seconde période (1-3) par la bande à Mohamed Salah qui a infligé aux Loups leur quatrième revers de la saison après cinq journées de Premier League 2023-2024.

Didier Ndong. Le derby de la capitale de l'Arabie saoudite a vu



Avec un doublé, le prix de "Homme du match" et la victoire dans le derby de Los Angeles, Denis Bouanga a retrouvé le devant de la scène en MLS

Al Riyadh FC, qui reste sur trois défaites de suite en championnat, sombrer lourdement devant Al-Hilal (1-6) au terme d'une partie (marquée par les débuts réussis de la star brésilienne Neymar) où il a été remplacé après l'heure

Basket-ball/Fiba Afrique: Rachel Benzeng à la tête du secrétariat général de la Zone IV

J.A.L Libreville/Gabon

PRÈS trois années comme présidente du Conseil basketball féminin, Rachel Benzeng poursuit sa progression sur l'échiquier de la Fiba Afrique. Au sortir du dernier congrès de Maputo (Mozambique), celle qui occupe parallèlement la fonction de vice-présidente du Comité national olympique du Gabon, a été portée à la tête du secrétariat général de Fiba, l'instance continentale en zone IV. Un poste qu'elle cumulera avec celui de trésorerie générale de l'entité regroupant le Cameroun, le Tchad, la République centrafricaine, la Guinée Équatoriale, Sao Tomé et Principe, le Gabon, le Congo et la République démocratique du Congo (RDC).

L'ancienne membre de la Fédération gabonaise de basketball (Fégabab) en charge du basket féminin affiche une grande motivation dans la perspective de sa nouvelle mission. Pour une contribution



Rachel Benzeng est désormais Secrétaire général de la Fiba Afrique Zone IV

palpable dans le développement du basket-ball dans la sousrégion Afrique centrale. En collaboration notamment avec Willy Conrad Asseko, son compatriote et président de la Fégabab, promu pour sa part aux commandes du Conseil Développement. Notons enfin que le renouvellement du bureau de la Fiba Afrique sous-zone IV a vu le Camerounais Éric Aimé Niat être hissé à la présidence de la structure. En remplacement du Congolais (RDC) Juvenal Lifuma, désormais président d'honneur.

Éliminatoires du Mondial féminin U20 : une pré-liste de 30 joueuses pour le Gabon

Prosper Sax NZE BEKALE Libreville/Gabon

ANS le cadre des éliminatoires de la Coupe du monde féminine Colombie 2024 des moins de 20 ans, la sélectionneure du Gabon Jeanne Moussavou a animé une conférence de presse hier au siège de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot). Lors de ce rendez-vous avec les médias, la technicienne gabonaise a rendu publique la liste des 30 joueuses présélectionnées pour la confrontation face à l'Eswatini dont la première manche est prévue le 6 octobre 2023. Alors que le regroupement débute ce mardi au Centre technique de Bikelé. Sur la liste des appelées,



Jeanne Moussavou a communiqué le groupe qui va débuter la préparation du match aller contre l'Eswatini

on note une seule expatriée, la défenseuse Cyrielle Bouanga qui évolue au club OCK Khouribga du Maroc.

Les autres joueuses, en manque

de compétition, vont devoir se contenter de la préparation sur le plan local. Le staff technique entend également avoir un regard sur quelques sélectionnables de l'équipe fanion des Panthères dames, elle aussi en stage à

"Je sais que la tâche ne sera pas facile, mais nous allons tout mettre en œuvre afin de faire bonne figure dans ces qualifications. Nous avons déjà mis en place un programme de travail, lequel sera accompagné d'une série de matches amicaux sur le plan local avec les équipes aguerries. Au terme de cette préparation, l'on arrêtera un groupe de 23 joueuses pour notre expédition du 6 octobre", a déclaré Jeanne Moussavou.